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PROCÈS-VERBAL 

du Conseil municipal  

de ST- LEGER SOUS CHOLET    

              
               
        
 
 
 

Lôan Deux mille quatorze , le  cinq septembre , le Conseil municipal de la Commune de ST LEGER SOUS CHOLET  
dûment convoqué le  vingt sept août , sôest r®uni en session ordinaire à la Mairie, sous la présidence de  
M. Jean -Paul OLIVARES, Maire de la Commune.  
 

Membres présents  : Jean-Paul OLIVARES, Jean -Pierre JOSELON, Marie -Françoise CEUS, Christian USUREAU, 
Chantal RIPOCHE, Camille OGER, Valérie  MORILLON, Mi chel LENORMAND, Patricia BUTAULT, Jean -Robert TIGNON,  
Dominique  COUSIN, B runo  GUEDON, L aurence  TISSEROND, Jean-Luc HAMARD, Rachel SCELO, Céline FROGER, 
Isabelle ROMBI, Magalie TIGNON, Claire BIMIER, Pascal DANIEAU, Jean -Louis CILLON, Olivier BACLE, Sylvie FORTIN  
 

Membres absents  : /       

 
 

Secrétaire de séance  : Valérie MORILLON  
 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

 

1 ï APPROBATION DU PROCES - VERBAL DE LA SÉANCE DU 4/07/2014  
 

Adopté à l'unanimité.  

 

 

 

2 ï RAPPORT ANNUEL 2013 DU SERVICE PUBLIC DE L'EAU POTABLE  
 

M. Christ ian USUREAU, adjoint au Maire, présente le rapport 2013 sur le service public 

de l'eau potable élaboré par le Syndicat Mixte d'Adduction en Eau Potable des Eaux de 

Loire (SMAEP) :           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SÉANCE DU  5 SEPTEMBRE 2014 - 18h30
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Le Conseil municipal PREND ACTE du présent rapport.  
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3 ï RAPPORT ANNUEL 2013 SUR LE PRIX ET LA QUALITE DU SERVICE  

      PUBLIC DE L'ASSAINISSEMENT  
 

 

Monsieur Jean -Robert TIGNON, Conseiller délégué, présente le rapport 2013 du service  

public de l'assainissement élaboré par la Communauté d'Agglomération du Choletais :  
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